

L'homme de Tautavel

On a retrouvé de nombreux vestiges (restes) de la préhistoire en France, mais les plus anciennes ont été retrouvées à et datent de - 450 000 ans .

Grâce aux fouilles, on sait que l'homme de Tautavel est un homo , qu'il était un très bon et qu'il savait fabriquer des en pierre (quartz) .

On sait que les hommes de cette époque s'habillaient avec des car le climat était

De nombreux animaux vivaient autour d'eux : des loups, des lynx, panthères, bisons et même des éléphants.

Ils chassaient et se nourrissaient surtout de bisons, chevaux, chamois, mouflons...

Ils s'abritaient dans une (à l'entrée ,à 10 mètres , pas loin à l'intérieur) située sur une falaise à 100 mètres de haut et près d'une rivière.

Les fouilles ont montré l'existence de différentes zones (l'endroit où ils mangeaient et un dépotoir (poubelle), avec différents ateliers : la fabrication d'outils , le (enlever la peau des animaux) mais pas de foyer(pour le feu).

Donc, les premiers habitants de la France, **ne connaissaient pas le**

On sait aussi qu'ils quittaient la grotte pour suivre le: ils étaient

Complète le texte avec les mots suivants :

feu - chasseur - froid - Tautavel - outils - dépeçage - érectus - peaux de bête-nomades - grotte - gibier